



LE SPA D'ANYSSATES
 144 Derb el Bomba – Arset Ihiri
 Quartier Bab Doukala

+212 5 24 38 17 38
 WA : +212 6 20 21 47 43
riadanyssates@gmail.com
www.riadanyssates.com



LE SPA D'ANYSSATES



*"Accordez-vous le luxe du repos, car dans la tranquillité,
 l'âme trouve sa véritable essence."*

Victor Hugo

HAMMAM

HAMMAM TRADITION.....30 min – 30€

Marine salts foot bath, eucalyptus scented black soap lathering, kessa glove scrub, ghassul wrap and shampoo. (Cannot be booked on its own, must be accompanied by a massage).

HAMMAM PRESTIGE..... 55 min - 40€

Marine salts foot bath, eucalyptus scented black soap lathering, kessa glove scrub, ghassul wrap, *douche ancestrale*, shampoo and *huile de soin de l'eau*.

MASSAGES

MASSAGE DECOUVERTE..... 30 min - 40€

MASSAGE TRADITIONNEL.....55 min – 50€

MASSAGE ROYAL.....90 min – 75€

Relaxing and energizing massages can help alleviate chronic and occasional pain, notably those caused by muscle strain, back and joints pain, inducing a sense of physical and psychological wellness.

MASSAGE DRAINAGE55 min – 50€

Drainage massage, also known as lymphatic massage, is a technique specifically aimed at stimulating lymphatic circulation, boosting the elimination of the body's toxins.

BODY CARE

FACIAL « ÉCLAT DU VISAGE ».....55 min – 55€

HANDS « BEAUTÉ DES MAINS ».....50 min – 50€

FEET « BEAUTÉ DES PIEDS »50 min – 50€

ON DEMAND

Waxing, brushing.

LE HAMMAM

HAMMAM TRADITION..... 30 min – 30€

Bain de pied aux sels marins, savonnage au savon noir parfumé à l'eucalyptus, gommage au gant Kessa et enveloppement au ghassoul et shampoing. (Ne peut être réservé seul, doit être accompagné d'un massage).

HAMMAM PRESTIGE..... 55 min - 40€

Bain de pied aux sels marins, savonnage au savon noir parfumé à l'eucalyptus, gommage au gant Kessa, enveloppement au ghassoul, douche ancestrale, shampoing et soin de l'eau.

LES MASSAGES

MASSAGE DECOUVERTE..... 30 min - 40€

MASSAGE TRADITIONNEL.....55 min – 50€

MASSAGE ROYAL.....90 min – 75€

Les massages relaxants ou tonifiants peuvent atténuer les douleurs chroniques ou ponctuelles, notamment celles liées aux tensions musculaires, aux maux de dos et aux problèmes articulaires. Ils favorisent un état général de bien-être émotionnel.

MASSAGE DRAINANT55 min – 50€

Le massage drainant, également connu sous le nom de massage lymphatique, est une technique spécifique qui vise à stimuler la circulation lymphatique pour favoriser l'élimination des toxines.

LES SOINS

SOIN ECLAT DU VISAGE.....55 min – 55€

BEAUTE DES MAINS50 min – 50€

BEAUTE DES PIEDS50 min – 50€

SUR DEMANDE

Epilation, brushing.